

25 Jahre Siedlerverein Seewalchen



Am 24. September beging der Siedlerverein Seewalchen-Umgebung sein 25-jähriges Bestandsjubiläum. Zahlreiche Aktivitäten gingen dem Jubiläumsfest voraus, darunter die Auflage einer

personalisierten Briefmarke und einer Festschrift. Aus Mannheim war ein Reisebus mit Gästen vom Partnerschaftsverein Rheinau-Süd angereist, die vom örtlichen Siedlerverein in Seewalchen will-

kommen geheißen und vier Tage lang begleitet wurden. Bei der Festsitzung des Vereinsvorstandes im Rathaussaal gab Obfrau Dagmar Weichselbaumer einen Rückblick auf die wichtigsten Ereignisse in den vergangenen 25 Jahren und dankte ihrem Vorgänger Georg Brandner für sein besonderes Engagement um den Verein, der mittlerweile über 530 Mitglieder aufweist. Nach der Festsitzung ging's in den Kultursaal zum Heimatabend mit den Hirschn Buam, den Ischler Päscher und Plattlern, und der Siebenbürger Volkstanzgruppe Rosenau. Herzlichen Glückwunsch zum Jubiläum und weiterhin alles Gute !